



Bayerischer Sportkegler- und Bowlingverband e.V. Bezirk Oberfranken

Bezirksvorsitzender Patrick Lindthaler
Friedrich-von-Schiller-Straße 16
95444 Bayreuth, Telefon: 0921/78517677
Mail: vorsitzender@bskv-oberfranken.de

Bezirkssportwart Thomas Stubenrauch
Rückertstraße 6, 97437 Haßfurt,
Tel.: 09521/610810, Fax: 09521/610811
E-Mail: sportwart@bskv-oberfranken.de

19.07.22

Dringlichkeitsantrag an die Bezirksversammlung zur Aufnahme von unterfränkischen Mannschaften in die Bezirksliga A Süd/West Frauen

Aufgrund einer kurzfristigen Anfrage und dem dringlichen Handlungsbedarf zum Erhalt von Frauen-Mannschaften im Kegelsport, stellen der Bezirksvorsitzender Patrick Lindthaler und Bezirkssportwart Thomas Stubenrauch nachfolgenden Dringlichkeitsantrag an die Bezirksversammlung am 23. Juli 2022 in Gestungshausen.

Antrag:

Die Bezirksversammlung möge beschließen den unterfränkischen Frauen-Mannschaften des DJK Kirchaich und des 1. SKK Gut Holz Zeil in der Saison 2022-2023 ein Startrecht in der Bezirksliga A Süd/West Frauen einzuräumen.

Die Mitgliedschaft der Spielerinnen dieser Mannschaften verbleibt im Bezirk Unterfranken. Über den Verbleib nach der Saison 2022-2023 sowie einen möglichen Auf- oder Abstieg beraten die Sportausschüsse beider Bezirke (Oberfranken und Unterfranken) bis zum Ende der Saison 2022-2023 einvernehmlich.

Begründung und Hintergründe:

Am 19. Juli 2022 kontaktierte der unterfränkische Bezirksvorsitzende Ralf Kleinert den oberfränkischen Bezirksvorsitzenden Patrick Lindthaler mit der Bitte, dass die Frauen-Mannschaften DJK Kirchaich und 1. SKK Gut Holz Zeil in der Bezirksliga A Süd/West Frauen des BSKV-Bezirk Oberfranken an den Start gehen können.

Hintergrund ist, dass aufgrund zu wenig gemeldeter Frauen-Mannschaften im Kreis OST des BSKV-Bezirk Unterfranken dort kein Spielbetrieb stattfinden kann. Eine Eingliederung in überregionale Spielklassen des Bezirkes hätte zur Folge, dass die beiden Mannschaften sehr große Wegstrecken zurücklegen und vor allem eine 6er-Mannschaft an den Start bringen müssten.

Nachdem beide Mannschaften ihre Heimat unmittelbar an der Grenze zum Bezirk Oberfranken haben, die Bezirksliga A Süd/West Frauen mit 4er-Mannschaften an den Start geht und die Fahrtstrecken für die beiden unterfränkischen Mannschaften geringer sind als in die überregionale unterfränkische Liga, wäre diese Lösung für die beiden Mannschaften optimal und die Spielerinnen könnten so für unseren Kegelsport erhalten bleiben.

Aus oberfränkischer Sicht steht der Eingruppierung nach Einschätzung der Antragsteller nichts im Wege. Die Bezirksliga A Süd/West Frauen umfasst aktuell nur 8 Mannschaften. So könnten die beiden freien Startplätze und damit verbunden die freien Schlüsselnummern durch die beiden unterfränkischen Mannschaften DJK Kirchaich und 1. SKK Gut Holz Zeil übernommen werden. Eine Neuvergabe der Schlüsselnummern in Oberfranken ist damit nicht erforderlich.

Durch die Eingliederung der beiden unterfränkischen Mannschaften in die Bezirksliga A Süd/West Frauen entstehen auch den oberfränkischen Mannschaften keine unzumutbaren Nachteile, da die Fahrtstrecken zu den Heimatstätten beider Klubs weniger Kilometer aufweisen als die reine Entfernung zwischen einzelnen Klubs in der bestehenden Liga. Oft sind zu den unterfränkischen Klubs die Entfernungen sogar kürzer als zu den bestehenden oberfränkischen Mannschaften, wie die nachfolgende Zusammenstellung der Fahrtstrecken eindrucksvoll zeigt:

	DSKC Neustadt	MTV Bamberg	RSV Bav. Lisberg	SKC Seußling	SKK Köttmannsdorf	TSV Bertelsdorf	TSV Eintr. Bamberg	TSV 1961 Lahm	DJK Kirchaich	Gut Holz Zeil
DSKC Neustadt		65	83	80	77	15	65	52	83	68
MTV Bamberg	65		21	18	15	58	0	27	25	28
RSV Bav. Lisberg	83	21		30	29	77	21	46	20	37
SKC Seußling	80	18	30		3	70	18	38	41	45
SKK Köttmannsdorf	77	15	29	3		71	15	38	31	45
TSV Bertelsdorf	15	58	77	70	71		58	29	60	55
TSV Eintr. Bamberg	65	0	21	18	15	58		27	25	28
TSV 1961 Lahm	52	27	46	38	38	29	27		35	33
DJK Kirchaich	83	25	20	41	31	60	25	35		15
Gut Holz Zeil	68	28	37	45	45	55	28	33	15	

Schließlich ist der sportliche Wettkampf in einer komplettierten 10er-Liga für alle beteiligten Spielerinnen viel interessanter und der Spielfluss wird durch die fortlaufenden Spieltage (ohne fortwährendes „Spielfrei“) befördert. So ist die Erteilung des Startrechtes und die damit verbundene Eingliederung der unterfränkischen Mannschaften in die Bezirksliga A Süd/West Frauen aus Sicht der Antragsteller auch für die oberfränkischen Mannschaften ein nachhaltiger Gewinn.

Wir bitten zunächst um Zulassung des Antrages als Dringlichkeitsantrag anlässlich der Bezirksversammlung 2022 und schließlich um Zustimmung zu diesem Antrag, damit mit der Eingliederung der Mannschaften in den Spielbetrieb diese Mannschaften und damit auch die Spielerinnen für unseren Kegelsport erhalten bleiben!

Mit sportlichen Grüßen
Gut Holz


Patrick Lindthaler
Bezirksvorsitzender


Thomas Stubenrauch
Bezirkssportwart